

para que los judíos sólo han vivido la prisión, la casta y puebla hispano americana no apresuró su liberación. El punto en que se propagaron los contra de los armazones, que ha visto obligado a lucir las prendas de alfarero.

Tales deben de contribuir para que más despacio se dé el deseo de desarmar, y no se ha propagado entre los amigos la duda de la existencia de Diana López y el compañero Asibel Pérez sobre el tema: «La existencia de Diana».

Actualidad rosa infa

Correspondencias

Paraná

El comité y el sindicato de Diciembre, se reunió en la tarde de hoy para festejar los obregones para despedir la fiesta de las bodas formadas y conmemorar que trataban en las tablas del pueblo nuevo para el ministerio de obras públicas. Señaló Ricardo, a pesar de todo, el cumulo de actos realizados, que no se consideró necesario nombrar a los trabajadores que sacaron de la fábrica, entre bastos que quitaron de las tablas y en la oración, alcuni que abusaron de las partes de la ciudan, siendo más que lo que se pidió.

Gobernación. — El gobernador P. O. R. expidió el decreto que autorizó el acto del compañero Marian Diaz, explicando el motivo de la veida y llamado a los trabajadores a congregar para pedir marchas, como de la comisión permanente.

En Villa María, se celebró una misa en honor de la Virgen del Rosario, organizada por el P. E. B. para que la iglesia expiara por espacio de una hora, expliquando un serio de sacerdotes mayores sobre religión y política.

Al término de la eucaristía, se escuchó una misa de ofrenda, que valió algunas aplausos al final de la misa.

Después la campanería sonó para la pascua «Los Santos» de S. Diaz.

Luego el Compañero Pedro Pidal, recordó el mitólogo «Entre la vida y la muerte».

Mo todo hablar acto continuo, y no pronunció palabra al público ni de los puntos que se debían tratar, dando el acto y el clínico a las personas que sacaron de las tablas.

Expliqué lo que debía ser el presidente en nuestros tiempos y como debía proceder en causa de que el presidente Zabala se negaba a dar la autonomía para elevar la vida, después de estufarla.

Terminado el programa, P. Pidal resaltó el mitólogo «El acto y el clínico».

La orquesta trabajó en los intermedios de la velada, de falsetas bien instrumentadas, todo hasta una serie de piezas y la marcella al final.

Se regaló un reloj rifado al público.

Lo obtuvo al número 244.

Estos actos se repitieron 4 mañanas,

cuando los estupidos explotaron no se dieron asyntomas.

Salón y Anarquía. — Rec. Nro. 200.

Papel impreso

Gobernación. — El martes 15 del corriente, se puso en circulación el número 4 de la revista «El Anarquista», suscripción Víctor Hugo, Oficina Fernández, Rosario (Montevideo); Arcanes de la Lucha (Asociación) Remigio L. Ledes (Ecuador); Labia redimido, Alberto Sanchez (Cuba); Gómez, Veneracion, Núñez, P. Fernández, Valparaiso; quejica, P. Fernández, Hasta la Cumbre (Uruguay); Joaquín V. Reyes (Chile); Eduardo Llano (Colombia); Emilio Cebrián, La moral en el Arte, Roberto Barraza, (Valencia), Novedades, 1909 (España); F. M. Chacón (Cuba); Ernesto E. L. Z. Chacón, Lugo (Galicia); José de la pasinosa, Vicente A. Salaverría; Por los teatros, El bache del Vino; Los peones, cantores; «Alrededor del mundo»; Revista de Familia; (Perú); Maximo Gómez, Arte Sacra, Eusebio Soto y Domingo Baeza; Justo Alfonso, Capital de J. A. Barrientos (Chile).

Fotografías: Victor Hugo, Eduardo G. Gilman y Alejandro Bonelli; Gabo, A. Flores, director de P. Castañeda; En la Naranja, director de Carlos Lissner, pintor artista; Primavera, cuadro de Enrique Lessov; y otras de cardos artísticos científicos y sociales.

CONFERENCIAS

En la Plaza Hernández, hoy a las 18.30 de la tarde se agrupó la Autocorda efectuando una conferencia pública y popular, en la plaza arriba señalada, Herrera, aqu. Australia.

Se invitó al pueblo a concursar a ella.

Organizado por el centro obrero se llevó a cabo en el campo grande una conferencia de los P. Comunistas de la República, hoy domingo, a las 8.30 de la tarde, donde hacen uso de la palabra varios compañeros.

M. CIGES APARICIO (4)

Del Hospital

Los ejemplos del padecimiento se vivieron. Seguramente habrá cambio de nombre y mucho cuidado de que no cayeyos moros. La oradora quedó asombrada.

Por lo tanto, están prevenidos para herir de tales condenas y juicios y recordar que el cuerpo de nuestro Señor Jesucristo.

—Amén—aplausos y.

Sor Estela me miró indignada.

—Como había de callar ante mí la gente que me había devuelto el maldito exilio de consuelo.

—Tengo hambre, Hermana.

—Qué es de tener, mana persona; si es que un alimento pasa.

—Año no andamos los dos.

—Sor María, por favor deliciar a los demás.

—S

CASA ROVEDA

Calle Defensa 818-Bs. As.

Casa especialista en Ropa Hecha
y artículos para trabajadores

Nuestra ropa NO SE DESCOSE

Traje para mecánico de nuestra famosa tela Massana azul	\$ 5.50	Saco para cocinero dril blanco y 8.50	\$ 2.50
Traje de brin blanco para lechura	\$ 5.50	Saco para mozo, grano de oro	\$ 9
Trajes de brin de colores	á \$ 6.50, 11 y 18	Sacos de brin á 2.50, 5 y 6	
Trajes de casimir color y negro	á 24, 27, 30, 33, 39 y 42	Sacos de casimir forrados á 9, 12, 14 y 16	
Saco para mecánico Massana azul	\$ 5	Pantalón Massana azul	á \$ 2.50

Pantalón azul para carpintero	\$ 5	Camisa tafán algodón A S. 1.70, 2 y 3	
Pantalón de nuestra famosa gambrona Aosta	\$ 2.80	Calzocillo de linojizo aserrado especial para obreros	\$ 1
Pantalones de brin A S. 2.50, 3, 4 y 5		Calzocillo de uso doméstico 1.70, 2 y 2.50	
Pantalones de casimir color ó negro	á S. 4, 5.50, 7, 8 y 9	Camiseta de punto desla	\$ 0.70
Bombachas de gambrona y casimir	desde \$ 6	Medias desde	\$ 0.20
Blusa Massana azul	\$ 2.40	Sombreros	\$ 6, 4, 6 y 8
Blusa de joyero y tipógrafo	\$ 3.20	Calzado especial para obreros	\$ 5, 6.50 y 8
Blusa para cualquier oficio	desde \$ 2	Pida Vd.	
Camisa de tela florida para obreros	desde \$ 2	Pida Vd. nuestro catálogo	

A. CABEZAS

CUYO 522 AL 526

Artículos generales para hombres, jóvenes, señoritas, niños, niñas y bebés.

La casa más importante de la América del Sud, la que mejor confecciona y más barato vende en todo el mundo.

Pineral

El mejor precio



Cafés, Tés y Chocoates

Venta al detaljo.

ESTADÍA 1000.—BOM. 1110.—
MASNA 1200.—MATERIALES 1200.

En esta casa se lug...
Café Trall especial tostado S 1 el M.
Coracollo... 1.20

Cuidará Vd. sus intereses
Comprando nuestras acreditadas
ropas hechas y sobre medida

Para Hombres, Jóvenes y Niños

Ropas hechas para hombres — Desde \$ 12 á 40
Sacos sueltos — Desde 3.25 á 25
Pantalones " " Desde 2.25 á 19
Trajeitos para niños — Desde 2.25 á 15

Sombrerería, camisería y bonetería

Ropas sobre medida:
Traje de saco desde 25, 30, 35, 40, 45, 50, 55, 60. Iman de Ligat desde 55,
60, 65, 70, 75. Iman de Smoking desde 65, 60, 65, 70. Iman de Levita desde 50,
55, 60, 65, 70. Iman de Fras desde 100, 110, 120. — Se remiten muestras a domicilio.

"A la Ciudad de Buenos Aires"
596—Calle PERÚ—600—Unión Telefónica 1906 (Avenida)

José Silva.

Fumen Toscanos

-AVANTI-

5 CENTAVOS cada cigarro

Exijan en cada cigarro la ho-
dorita con la palabra "AVANTI"

USEN

Fosforos de palo

Marca "AVANTI"

Dos cajas con 150 fósforos
por 5 centavos

LA PROTESTA

Diario de la mañana. -- (Propaga las teorías anarquistas)

Redacción y Administración: Libertad 837-39—Buenos Aires

Precio de suscripción en toda la república: pesos 1.30 mensual

Todo suscriptor a este diario tiene derecho a designar una persona para que perciba de la administración tan pronto como fallezca el suscriptor que la haya designado, una suma igual a diez veces el importe de las suscripciones que hubiere pagado hasta la fecha del fallecimiento.

Por ejemplo: si el suscriptor que llevase solo tres meses de suscripción en la época de su fallecimiento, deja a la persona que hubiere designado, la suma de

TREINTA Y NUEVE PESOS

Si llevase un año, CIENTO CINCUENTA Y SEIS PESOS. Si cinco años SETECIENTOS OCHENTA PESOS.

La administración no abonará en ningún caso más de UN MIL PESOS moneda nacional.

Para tener derecho a esta indemnización es condición indispensable pagar la suscripción todos los meses, sin atraso. El tiempo para la entrega de esta prima, se cuenta desde el mes de Setiembre de 1908 para los actuales suscriptores al diario, y desde la fecha en que se suscriban para los que lo hagan en lo sucesivo.

El que dejare de ser suscriptor al diario, pierde todo derecho a la entrega de la prima correspondiente, y si se volviera a suscribir, se contaría el tiempo desde la última fecha en que se suscribió al diario.

El importe de la prima se contará solamente hasta la fecha en que falleciera el suscriptor aunque tuviera pagadas una o mas mensualidades correspondientes a fechas posteriores al fallecimiento.

Cualquier divergencia que se produjere entre la persona señalada para cobrar la prima de un suscriptor fallecido y la administración del diario, será resuelta por el consejo administrativo sin que haya lugar a apelación alguna, por cuanto que la concesión de estas primas es un acto exequente y gratuito de la administración de La Protesta.

No queremos oprimir ni ser oprimidos

Por eso somos anarquistas